

Portada



El Estado tiene una gran deuda pendiente con Ayacucho

Sostiene ex presidente de la Comisión de la Verdad, Salomón Lerner

Huamanga – Ayacucho 14 diciembre 2009 - 11:01 am, 0 comentarios



HUAMANGA – AYACUCHO El ex presidente de la Comisión de la Verdad y Reconciliación Salomón Lerner señaló que el Estado tiene una gran deuda con Ayacucho y lamentó que hasta el momento se haya avanzado poco en implementar las recomendaciones del informe final de la Comisión de la Verdad y Reconciliación que tras un intenso trabajo, subrayó las principales carencias de las miles de familias de las víctimas y desaparecidos producto del conflicto interno vivido entre 1980 y 2000.

"Lamentablemente la CVR no tuvo facultades de juzgar, reparar y de hacer una reforma del Estado y sólo tuvo atribuciones de recomendar luego de hacer los respectivos trabajos, que los grupos políticos una vez llegados al gobierno no vienen cumpliendo a cabalidad", reclamó Lerner en el marco de un foro sobre la caída del muro de Berlín organizado en Huamanga por el Instituto de Derechos Humanos de la Universidad Católica, IDEHPUCP y la Universidad San Cristóbal de Huamanga.

Lerner Febres precisó además que la población de Ayacucho y de otras partes del país, donde se dio con mayor intensidad el conflicto interno, no percibe que los diferentes gobiernos hayan atendido las recomendaciones finales de la CVR entregadas el pasado 28 de agosto del 2003.

"La política debe ser un servicio a la sociedad buscando el bien común y de preocuparse por los menos favorecidos, sin embargo la clase política no está en ese camino, debido a que la población no ejerce el derecho que su ciudadanía le otorga", concluyó el ex presidente de la Comisión de la Verdad.



+ Notas relacionadas



Ayacucho: Mesa Diálogo trabaja por conflicto limítrofe entre Putacocha y Churiacucho



Vraem: Exhiben riqueza agrícola, artesanal y folklórica en Ayna



Caso Bustíos: Rechazan cambio de magistrado poco antes de sentencia

+ Últimas noticias



Tingo María: PNP destruyó tres hectáreas de marihuana



Policía Nacional conmemoró su 28º aniversario de creación institucional



JNE retira credencial de Loiber Rocha como alcalde de Curimana



Realizan lanzamiento del "Festival de la Piña Golden del Vraem"

+ Tag Populares

Aguaytía Ayacucho cacao café cusco

Devida DIRANDRO Huánuco leoncio prado Madre de Dios Medio Ambiente minagri
MINAM Narcotráfico Pichari san martín sendero luminoso SERNANP Tingo María Ucayali VRAE VRAEm

Comparte:



Galería



Comentarios

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

[Publicar comentario](#)



Consejo de la Prensa Peruana



SOCIEDAD
INTERAMERICANA
DE PRENSA

Copyright Agencia de Prensa Ambiental - INFOREGION. Todos los Derechos Reservados.
Calle Chiclayo 822 - Miraflores. Teléfono: 447-9245. E-mail: director@inforegion.pe

[Inicio](#) [¿Quiénes somos?](#) [Código de Ética](#) [Contáctenos](#) [Admin](#)